



## 実りの秋！ ～さまざまな交流・体験を通して～

さまざまな活動や行事に適した秋となり、10月には5年生の海の学校や6年生の修学旅行をはじめ、多くの学年が校外での学習を行いました。

教科書で学習したことを実際に見て確かめたり、自分たちの地域や身近な生活の問題として考えたりする交流や体験を通して学ぶことで、子どもたちの深い学びにつなげていきたいと考えています。

### 10/8～9 5年生 海の学校 於 岡山県渋川青年の家

5年生が1泊2日で「海の学校」に行きました。前日から降り続いた雨の影響を心配しましたが、浜辺での昼食、カッター、砂の芸術、地引網など、予定していた活動をすべて行うことができました。助け合ったり励まし合ったりしながら一つ一つの活動を粘り強くやり遂げることを通して、達成感や自信をもつことができ、学級や学年の絆もさらに深めることができたことと思います。



カッター押し出し



カッター漕ぎ



砂の芸術



地引網

### 2年生 生活科「まちたんけん」

#### 10/1 (高島公民館・サンククリニック・華宵庵・バーバーフクモト)

9月のまちたんけん①(高島おひさま子ども園)に引き続き、まちたんけん②として、学区の公共施設や病院、お店などにグループに分かれて出発しました。施設やお店で働く人々について、知りたいことや聞いてみたいことをインタビューカードにたくさん準備して出かける姿は生き生きとしていました。移動中の安全や各施設での見守りにご協力くださいました授業サポーターの皆様、ありがとうございました。



# 10/17~18 6年生 修学旅行

「元気な子」「仲のよい子」「考える子」を合言葉に6年間身に付けてきた力を生かして、「自分もまわりの人も大切に修学旅行にしよう」と、2日間の修学旅行に行ってきました。どこも大勢の人出で混雑しており、はぐれないようにシマシマの旗を目印にしながら、仲間とともに見学やグループ活動、買い物などを楽しみました。



東大寺



法隆寺



奈良市内のホテル



清水寺



金閣寺



東映太秦映画村

# 3年生 10/11 アユモドキの里見学

## 10/22 校外学習(中消防署・せせらぎ広場)

せせらぎ広場など、学区の人々に親しまれている場所を見学することで、地域の人々が大切な自然や環境を守るために日々努力されていることを学びました。自分にできることを考え、実践する意欲にもつながっています。



### ～管楽器クラブの活躍～

管楽器クラブが9月15日に笠岡総合体育館で行われた岡山県小学生バンドフェスティバルに出場し、金賞を受賞し県代表に選ばれ、上位大会である中国大会への出場権も獲得しました。

そして、10月6日に広島県で開催された中国大会においても金賞を受賞しました。暑さの厳しかった夏休みも練習を積み重ね、広い会場でその成果をみごとに発揮しました。みんなの音が一つになり、堂々とした演奏はとてもすばらしかったです。おめでとう。そして、感動をありがとう。

### ～こども虐待防止のオレンジリボンキャンペーン～

11月は、子どもの虐待防止を願う全国的な市民運動として、オレンジリボンキャンペーンが行われます。オレンジリボンには、子ども虐待の現状を知っていただき、子ども虐待をなくしていこう、子どもを救うため一人一人にできることを考え行動しよう、虐待を受けた子どもたちが幸福になれるように、という願いが込められています。

○問合せ：岡山市オレンジリボンキャンペーン実行委員会 (TEL: 803-1223)

オレンジリボンシールをはろう。